
   

 

 
 

  

ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL 8 DE JULIO DE 2020 
 

ASISTENCIA 

Director: 

MARTÍNEZ TOMÁS, Rafael 

Subdirectores: 

BACHILLER MAYORAL, Margarita 
DÍEZ VEGAS, Francisco Javier 
MUÑOZ MANSILLA, Mª del Rocío 
PASTOR VARGAS, Rafael 
PÉREZ DE MADRID y PABLO, Ángel 

Secretario: 

MARTÍNEZ ROMO, Juan 

Administrador: 

ORTIZ FELIPE, Juan Carlos 

Directores de Departamento 

ARAUJO SERNA, M. Lourdes 
CASTRO GIL, Manuel Alonso 
DORMIDO CANTO. Sebastián 
HERNÁNDEZ BERLINCHES, Roberto 
RINCÓN ZAMORANO, Mariano 

Catedráticos de Universidad 

ARANDA ALMANSA, Joaquín 
CERRADA SOMOLINOS, José Antonio 
MORILLA GARCÍA, Fernando 
 
Profesores Titulares de Universidad y  
Profesores Titulares de Escuela 
Universitaria 
 
ÁLVAREZ SÁNCHEZ, José Ramón 
CARMONA SUÁREZ, Enrique J. 
DE LA PAZ LÓPEZ, Félix 
DURO CARRALERO, Natividad 
FERNÁNDEZ VINDEL, José Luis 
GARCÍA SERRANO, Ana 
GAUDIOSO VÁZQUEZ, Elena 
LÓPEZ RODRÍGUEZ, Ignacio José 
MANJARRÉS RIESCO, Ángeles 
MAÑOSO HIERRO, Carolina 
RODRÍGUEZ ARTACHO, Miguel 
ROS MUÑOZ, Salvador 
RUIPÉREZ GARCÍA, Pablo 

Profesor Contratados Doctor y 
Profesores Colaboradores 

 En el día de hoy, 8 de julio de 2020, a las 11:00 
horas y por medios telemáticos con conexión 
mediante la aplicación TEAMS-Microsoft, tiene 
lugar la reunión de la Junta de Escuela Técnica 
Superior de Ingeniería Informática con los 
asistentes que se relacionan al margen.  
 
El Director de la Escuela informa de los 
Miembros que excusan su asistencia. 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta 
de la reunión anterior. 
El Director de la Escuela somete a aprobación el 
acta correspondiente al 18 de diciembre de 2019: 
sin ninguna objeción, queda aprobada por 
unanimidad.  
 
2.- Informe del Director de la Escuela. 
El Director de la Escuela agradece al 
profesorado su profesionalidad durante el estado 
de alarma por adaptarse rápida y eficazmente a 
los acontecimientos y problemas surgidos en 
cuanto a la evaluación de las asignaturas. 
El secretario académico de la Escuela, D. Juan 
Martínez Romo, informa del calendario de 
actividades para la convocatoria de Septiembre. 
 
La subdirectora de estudiantes y Relaciones 
Institucionales, Dª. Mª del Rocío Muñoz 
Mansilla, informa de las incidencias en la ETSI 
Informática en relación a la convocatoria de 
Junio a través de AVex y aLF. 
 
El director informa del nuevo convenio firmado 
por la UNED con el centro de supercomputación 
de León. Este convenio ha tomado relevancia por 
su aportación a los exámenes online de Junio. 
 
El subdirector de Tecnología, D. Rafael Pastor 
Vargas, informa de la computación en la nube 
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ABAD CARDIEL, Ismael 
ARCILLA COBIÁN, Mª Magdalena 
CUADRA TRONCOSO, José Manuel 
HERNÁNDEZ DEL OLMO, Félix 
LUQUE GALLEGO, Manuel 
RODRIGO SAN JUAN, Covadonga 
RODRIGO YUSTE, Álvaro 
RODRÍGUEZ ANAYA, Antonio 
RUÍZ LARROCHA, Elena 
 
Restantes Categoría de Personal 
Docente e Investigador: 
 
DELGADO LEAL, José Luis 
DELGADO MUÑOZ, Agustín Daniel 
DORMIDO BENCOMO, Sebastián 
FÁBREGAS ACOSTA, Ernesto 
SANTOS MARTÍN-MORENO, Olga 
Cristina 
 
Representantes de Tutores: 
 
TABOADA IGLESIAS, Mª Jesús 

Representantes de Estudiantes:  

GARCÍA MORENO, Aitor 

Representantes PAS 

BERBERÍA CALVO, Pilar 
GEA DELGADO, Antonio Ginés 
OLMEDO PELLICER, Silvia 
SÁNCHEZ MORA, Rosario 
SEGOVIA ORELLANA, Carmen Lidia 
 
Directores de Departamento con voz 
pero sin voto 
 
HERNANDO BOTO, Beatriz 
PERÁN MAZÓN, Juan Jacobo 
 
Excusan su asistencia:  
 
CENTENO SÁNCHEZ, Roberto 
ESCRIBANO RÓDENAS, Juan José 
LETÓN MOLINA, Emilio 
READ., Timothy Martin 
RODRÍGUEZ ASCASO, Alejandro 
 
 
 
 
 
 

contratada por la Escuela. El proceso sigue 
avanzando y desde la Escuela ya se ha estimado 
el cómputo necesario. Posteriormente se llevará 
a cabo el pliego de condiciones. 
 
La subdirectora de Ordenación Académica y 
Calidad, Dª. Margarita Bachiller Mayoral, 
anuncia la publicación reciente de la nueva Web 
de la Escuela. También comenta la posición de la 
dirección de la Escuela a favor de investigar 
nuevas líneas de trabajo para crear nuevos 
grados como el Grado en Inteligencia Artificial 
y/o Ciencia de Datos. 

 
El subdirector de Investigación y 
Administración, D. Francisco Javier Diez, 
informa de que el nuevo programa de doctorado 
junto con el IMIENS sigue avanzando. La 
UNED ha conseguido dos proyectos del Instituto 
de Salud Carlos III, que se han resuelto con 
prontitud y se van a iniciar rápidamente. Los 4 
contratos postdoctorales para grupos de 
investigación se han firmado hace poco. Se han 
resuelto las 4 ayudas FPI para grupos de 
investigación y dos han sido para nuestra 
Escuela. Se ha firmado el convenio para la 
creación del Instituto de Inteligencia Artificial, 
de Orense en el que participan las dos 
universidades que tienen sede en esa ciudad: la 
Universidad de Vigo y la UNED. La 
Vicerrectora pide sugerencias para la Oficina de 
Mecenazgo. El próximo curso se pone en marcha 
el Doctorado sobre Ciencias Biomédicas y Salud 
Pública, asociado al IMIENS. Los equipos de 
investigación están formados por unos 80 
investigadores del Instituto de Salud Carlos III y 
de la UNED. Varios profesores de la Escuela 
forman parte del equipo 8, que incluye la salud 
digital dentro de un potpurrí de líneas 
sumamente heterogéneas.  
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Otros profesores de la Escuela forman parte del equipo 10, denominado “determinantes de 
la salud y políticas sanitarias”, también bastante heterogéneo. Dado que el plazo de 
inscripción para este doctorado se ha abierto hace poco, porque tardó en llegar la 
aprobación de la ANECA, se ha prorrogado hasta el 15 de julio.  
 
El subdirector también informa de que se estaba preparando un Máster en Informática 
Biomédica y de la Salud, coordinado por Fernando Martín, investigador del Carlos III, con 
participación de nuestra Escuela. El proceso se interrumpió cuando él fue elegido 
subdirector general de Inteligencia Artificial y Tecnologías Habilitadoras Digitales, del 
Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital. Parece ser que 
recientemente ha vuelto al Instituto Carlos III, y se espera que retome la iniciativa, pero 
aún no ha informado de ninguna novedad. También informa de que hay una nueva 
directora de la Escuela de Doctorado, la profesora Dª. Cristina González Gaya, de la 
Escuela de Ingenieros Industriales, que ha tomado posesión hoy, día 8 de julio. Finalmente 
anuncia que se está creando en la UNED una nueva spin-off, DeciSupport.com, promovida 
por cuatro investigadores de nuestra Escuela. Fue aprobada en Consejo de Gobierno el 30 
de junio y está pendiente de la aprobación del Consejo Social.  

 
La subdirectora de estudiantes y Relaciones Institucionales, Dª. Mª del Rocío Muñoz 
Mansilla, anima a los estudiantes y a los profesores a utilizar y participar en los acuerdos 
de movilidad gracias a Erasmus+. También informa de que los cuestionarios de las 
titulaciones están aún activos y anima a los estudiantes a participar para avanzar como 
titulación y entidad. 
 
 3.- Informe económico. Cierre 2019. 
 
El administrador, D. Juan Carlos Ortiz Felipe, resume el estado final del presupuesto del 
ejercicio 2019 y el estado parcial del presupuesto de este ejercicio 2020. 
 
 
4.- Nuevas Titulaciones. 

a. Propuesta de Máster interfacultades en Humanidades Digitales. 
 
La subdirectora de Ordenación Académica y Calidad, Dª. Margarita Bachiller 
Mayoral, informa de la evolución del nuevo máster de Humanidades Digitales indicando 
que el grupo de trabajo ya ha propuesto el plan de estudios y se ha solicitado a los 
departamentos implicados el compromiso de docencia. Seguidamente, cede la palabra a Dª 
Ana García Serrano que presenta el plan de estudios de este máster. La propuesta, cuya 
información forma parte de la documentación de la Junta, es acogida por los miembros de 
la Junta.  
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b. Modificación de la propuesta del Máster en Tecnologías Educativas para 
incluir a la Escuela de Industriales. 

 
D. Miguel Rodríguez Artacho informa de la modificación en el Máster en Tecnologías 
Educativas cuya información forma parte de la documentación de la Junta. 
 
 
5.- Asuntos de trámite. 

a.- Ratificación de los acuerdos adoptados en las Comisiones de Grados.  
 

i. Informes de Seguimiento de las dos titulaciones del curso 2018-
2019. 

ii. Aprobación de cambios en material docente de las asignaturas 
Fundamentos matemáticos de la informática, Procesos y 
herramientas de gestión de la seguridad de redes, Seguridad y 
Usabilidad y accesibilidad. 

       Ratificado. 
 

b.- Ratificación de los Acuerdos adoptados en las Comisiones de los Másteres de      
la Escuela. 
 

i. Informe Anual del Máster en Ingeniería de Sistemas y de Control. 
(2018-19) 

ii. Informe Anual del Máster en Investigación en Ingeniería del 
Software y Sistemas Informáticos. (2018-19) 

iii. Informe Anual del Máster en Investigación en Inteligencia Artificial 
(2018-19) 

iv. Informe Anual del Máster en Tecnologías del Lenguaje. (2018-19) 
v. Informe Anual del Máster en Ingeniería Informática. (2018-19) 

        Ratificado. 
 

c.- Ratificación de los acuerdos adoptados por la COA. 
 

i. Cambio de adscripción de departamento del profesor Andrés Duque 
Fernández.  

 
        Ratificado. 
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       d.-Ratificación de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente. 
 

i. Cambio de adscripción de departamento del profesor D. Andrés 
Duque 

Fernández. 

ii. Grupo de trabajo para la creación del nuevo Máster en 
Humanidades Digitales. 

      Ratificado. 
 
 
6.- Ruegos y preguntas. 

 
 

Dª Lourdes Araujo Serna solicita una revisión sobre el estado del Máster en Robótica y la 
aclaración de una postura definitiva por parte de la Escuela. 
 
D. Sebastián Dormido Bencomo interviene para despedirse ya que a partir de septiembre 
cambiará de situación laboral y quiere agradecer a todos por estos años de trabajo. 
 
D. Manuel Luque Gallego solicita información sobre la posición de la Universidad ante el 
teletrabajo y su regulación y anima a trabajar en esa línea y crear una normativa. 
 
D. Aitor García Moreno agradece a los equipos docentes la labor durante estos meses y en 
la adaptación a la nueva evaluación. Solicita a los equipos docentes que hagan un esfuerzo 
en informar a los estudiantes sobre la metodología de evaluación que se llevará a cabo en 
septiembre lo antes posible. 

 
  

 
Sin más asuntos que tratar, el Director de la Escuela agradece la asistencia. Se levanta la 
sesión a las 14:30h. 
  Vº Bº  

 
 

 
Rafael Martínez Tomás          Juan Martínez Romo 
Director de la ETSI Informática   Secretario de la ETSI Informática 
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